

例会プログラム

第1788回例会 2018年11月13日(火) 場所:うもれぎ亭

点鐘 副会長 土佐峰樹
 ローターソング 『我等の生業』
 ゲスト並びにビジター紹介
 とやまティーボール推進委員会 副委員長 横田和之様
 2005-06年度交換留学生 ケリンさんと夫のレオンさん
 副会長挨拶並びに報告
 幹事報告
 委員会報告
 出席報告・ニコニコBOX報告
 本日のプログラム
 卓話『ていーぼーるちゃれんじ』 横田和之様

出席報告

会員数	31名
本日の出席者	20名
メイクアップ済	0名
本日の出席率	80.00%
10/28修正出席率	80.77%

幹事報告

- ◆配布物
 - ・理事会議事録
- ◆回覧物
 - ・前回週報

【本日のプログラム】

卓話『ていーぼーるちゃれんじ～子供の健やかな成長を願い～』

とやまティーボール推進委員会 副委員長 横田和之様

少子化や競技種目の多様化、家庭環境の変化など様々な要因により野球人口は年々減少の一途を辿っています。児童数においては、昭和33年度と比較し平成29年度は、全国値では半減止まりですが、富山県は1/3まで減少しています。

東京オリンピックで野球競技が復活する中、野球人気を再び取り戻す最後の機会と感じ、29年4月に有志にて県内初の“ティーボール推進委員会”を立ち上げました。この危機的状況を打開すべく、同年7月に野球を始める機会創出を目的に“第1回ジュニア(4年生以下)ティーボール大会”を開催しました。普段は出場機会の少ない選手がこの大会では主役になります。そんな選手たちが笑顔で楽しくプレーする姿を見た時に大会開催意義を強く見出しました。

そこで、もっと多くの子供たちに参加して欲しいと考えるようになり、県内各地で広報活動を行った結果、第2回大会は前回大会の1.5倍の45チームが参加するまでになりました。

各地で様々な活動を行う中、さらに底辺を拡大するには未就学児へのアプローチが必要不可欠であると感じるようになりました。そこで、委員らと協議を重ね当委員会独自のプログラム「ていーぼーるちゃれんじ」を作り上げ、現在は保育園や幼稚園などに出向き活動を行っています。

活動を行う際、安全面への配慮は勿論ですが、声の掛け方や発する言葉、そして園児たちに視線を合わせる事も意識して活動を行っています。また、近隣の学童野球チームさんと連携を取りながら活動を行うことで地域との繋がりが密になり、地域活性化にもなっていると考えています。

今後も無限の可能性を秘める子供たちに野球競技特有の魅力や面白さを伝え、この取り組みが野球界のみならず、地域の発展に少しでも寄与出来れば幸いです。



◆2005-2006年度交換留学生のケリンさんが夫のレオンさんとともに新婚旅行のため来日。例会後、当時のホストファミリーと会員でティーパーティーを開催し、結婚のお祝いをしました。



地区国際青少年交換委員 吉田会員



ホストファミリーの上田会員



ホストファミリーの須藤さん



ホストファミリーの藤岡会員



ニコニコBOX

- ◆ 土佐副会長 横田副委員長、ケリンさんご夫妻、ようこそ射水RCにお越しくださいました。楽しんでいってください。
- ◆ 小谷幹事 横田さん、卓話よろしくお願い致します。ケリンさんようこそ。
- ◆ 藤岡会員 ケリン、レオン、射水ロータリーへようこそ。おめでとうございます。
- ◆ 瀧田会員 横田さん、本日は、よろしくお願い致します。
- ◆ 吉田会員 横田さん、本日卓話よろしくお願い致します。ケリンさん、レオンさん、射水RCへようこそ！